



Un año más la “Hermandad de Los Negritos” nos ha hecho entrega de un donativo para la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple.

En este ocasión ha sido recogido por la Vocal de la Junta Directiva de ASEM, Dª María Márquez Trujillo y el Vicepresidente D. José Guerrero Ruiz.

Por parte de la Hermandad han estado presentes el Alcalde D. Eduardo García Eruste, el Mayordomo Primero D. Rafael Asquit y la Diputada de Caridad Dª Gloria Cuesta.

Agradecemos a todos los componentes de la Hermandad su constante apoyo a nuestra causa y les felicitamos por la importante labor social que realizan.

